

eve in paradise

FINEST NATURAL QUALITY



Lookbook

Frühjahr | Sommer

2024



Lookbook

Frühjahr-/Sommerkollektion

spring/summer collection

2024

eve in paradise steht für hochwertige Mode und zeitlose Styles. Dabei zeigt sich unser Contemporary-Label feminin und sportiv. Designed with Love, um die individuelle Schönheit ihrer Trägerinnen selbstbewusst und lebensfroh zu unterstreichen.

Wir vereinen Mode und Nachhaltigkeit. Für unsere Kollektionen verwenden wir feinste Naturmaterialien, die für ein unverwechselbares Hautgefühl, perfekte Passformen und langlebige Lieblingsstücke sorgen.

Entdecken Sie **eve in paradise**.

eve in paradise stands for high quality fashion and timeless styles. Our contemporary label is feminine and sporty. Designed with love, to underline the individual beauty of its wearers self-confident and full of life. We combine fashion and sustainability. For our collections we use the finest natural materials, which ensure a distinctive skin feeling, perfect fits and long-lasting favorite pieces.

Discover **eve in paradise**.

see it. feel it. love it.

sunset boulevard

january 2024

Draußen wird es langsam grün und farbenfroh, die kalte Jahreszeit neigt sich dem Ende entgegen und wir freuen uns über die ersten warmen Sonnenstrahlen. So frisch und leuchtend wie der Frühling, präsentiert sich unser feminines Kollektionsthema „Sunset Boulevard“ mit harmonisierenden Sorbet-Tönen in Kombination mit Silbergrau. Die Variationsbreite dieses Themas erstreckt sich von kuschelig, bedrucktem Grobstrick bis hin zu körpernahem Strick mit Polokragen und feinen Strukturen. Der Retro-Look der 60s und 70s findet sich in den exklusiven Drucken wieder und entführt in die Welt des Sunset Boulevard. | *It's getting green and colorful outside, the cold season is coming to an end and we are happy about the first warm and sunny days. As fresh and bright as spring, our feminine collection theme "Sunset Boulevard" presents itself with harmonizing sorbet tones in combination with silver gray. The range of variations in this theme extends from cozy, printed chunky knits to body-hugging knits with polo collars and fine structures. The retro look of the 60s and 70s is reflected in the exclusive prints and takes you back to the world of Sunset Boulevard.*





Sweater 1073-24231
Trousers 1079-24290



Blouson 1076-24262
Dress 1077-24273

Cardigan 1073-24230
Skirt 1073-24234



Blouse 1076-24261



Sweater 1071-24215
Trousers 1078-24281



Blouse 1076-24263
Trousers 1078-24281



eve in paradise

Sweater 1071-24210
Trousers 1078-24280
Cardigan 1071-24211
Blouse 1076-24263
Trousers 1078-24281



Dress 1076-24260



Cardigan 1074-24243
Sweater 1075-24251
Trousers 1079-24290



Dress 1077-24270
Trousers 1078-24281



Sweater 1074-24240



ocean breeze

february 2024

Die Schönheit und Kraft des Meeres spiegelt sich in unserem Kollektionsthema „Ocean Breeze“ wieder und gibt uns ein Gefühl von Freiheit, Eleganz und Verbundenheit zur Natur. Traumhafte Drucke vermitteln einen Hauch von Fernweh und sind inspiriert von den tropischen Inseln ferner Länder und maritimer Exotik. Intensive Blautöne in Kombination mit einem soften Orange, neutralem Weiß und Beige erinnern an Wellen, die im Sonnenlicht tanzen. | *The beauty and power of the sea is reflected in our collection theme "Ocean Breeze" and gives us a feeling of freedom, elegance and connection to nature. Dreamlike prints convey a touch of wanderlust and are inspired by the tropical islands of distant lands and maritime exoticism. Intense blue tones in combination with a soft orange, neutral white and beige are reminiscent of waves dancing in the sunlight.*

Dress 1082-24324



Sweater 1082-24327
Trousers 1093-24430



Blouse 1090-24400
Trousers 1087-24371



Dress 1088-24381
Sweater 1081-24312
Trousers 1087-24371



Cardigan 1084-24340





Dress 1082-24324



Cardigan 1082-24322
Blouse 1086-24362
Trousers 1087-24370

feel the
ocean breeze



Sweater 1082-24325
Trousers 1087-24371

Dress 1091-24410



miss sunshine

march 2024

Die Sonne strahlt vom leuchtend blauen Himmel herab und taucht alles in ein warmes, goldenes Licht. Diesen Sommer erstrahlt unser drittes Kollektionsthema „Miss Sunshine“ in leuchtendem Gelb und bringt Freude, Energie und Lebendigkeit mit sich. Neutrales Beige und Weiß runden das Thema ab und bringen Ruhe in die an Ethno-Elementen und modernen Retrografiken inspirierten Muster. Dank unserer lässig, luftigen Schnitte lassen sich heiße Sommertage mit Leichtigkeit und Stil erleben. | *The sun beams down from the bright blue sky and bathes everything in a warm, golden light. This summer, our third collection theme "Miss Sunshine" shines in bright yellow, bringing joy, energy and vibrancy. Neutral beige and white round off the theme, bringing calm to patterns inspired by ethnic elements and modern retrographics. Thanks to our casual, breezy cuts, hot summer days can be experienced with ease and style.*

Blouse 1108-24581
Trousers 1099-24491





Blouse 1101-24510



Blouson 1104-24541
Sweater 1098-24481
Trousers 1104-24540



Vest 1097-24471
Sweater 1097-24470
Trousers 1100-24500



Blouse 1104-24542
Trousers 1099-24491



Dress 1102-24520



Blouson 1104-24541
Dress 1099-24492



Top 1096-24464
Skirt 1099-24490



PLANT-MY-TREE®

Make paradise last. Save your style. Save the future.



Seit 2020 beteiligen wir uns zusammen mit unserem Partner **PLANT-MY-TREE®** am Umwelt- und Klimaschutz in Deutschland. Ein aktiver Beitrag zum CO₂-Ausgleich ist eine wichtige Maßnahme, um die Umwelt unseres Planeten langfristig zu schützen und folgenden Generationen eine lebenswerte Welt zu hinterlassen.

Ein einziger Baum kann pro Jahr mit seiner Fotosynthesefunktion ca. 22 kg CO₂ in Sauerstoff umwandeln. Ein Ökosystem, das im Zusammenspiel mit der Artenvielfalt von Tieren und Pflanzen maßgeblich die von Menschen verursachte Klimaschädigung eindämmen kann und zudem lebensnotwendig ist.

Inzwischen haben wir gemeinsam mit Ihnen schon **1.911 Bäume** gepflanzt.

Umwelt- und Klimaschutz sollte für uns alle eine Herzensangelegenheit sein.

Jeder Baum zählt!

| Since 2020, we have been making an important contribution to environmental and climate protection in Germany together with our partner PLANT-MY-TREE®. An active contribution to CO₂ offsetting are important measures to protect the environment of our planet in the long term and to leave a livable world for future generations. A single tree can convert approx. 22 kg of CO₂ into oxygen per year with its photosynthesis function. This is an ecosystem that, together with the biodiversity of animals and plants, can significantly curb the climate damage caused by humans and is also essential for life.

Together with you, we have now planted a total of 1.911 trees.

Environmental and climate protection should be a matter of the heart for all of us.

Every tree counts!



CUSTOMER SERVICE

SALES GERMANY

| SHOWROOMS | ADDRESS | CONTACT DETAILS | AREA |
|---|--|--|---|
| Modeagentur Nicole Richter Nicole Richter | Fashionparc Dreilinden Heinrich-Hertz-Strasse 1B D-14532 Kleinmachnow | Phone: +49 (0) 33203 33 93 10 Mobile: +49 (0) 175 695 01 25 Fax: +49 (0) 33203 33 93 20 E-Mail: n.richter@richter-mode.de Web: www.richter-mode.de | Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Berlin, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen |
| Modeagentur Katja Lorenz Katja Lorenz | Modering 11 EG, Raum 015 D-22457 Hamburg | Phone: +49 (0) 40 219 846 00 Mobile: +49 (0) 172 406 37 80 Fax: +49 (0) 40 219 853 54 E-Mail: office@katjalorenz.de Web: www.katjalorenz.de | Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Hamburg, Bremen |
| Modeagentur Susan-Lee Dreier Susan-Lee Dreier | Kaiserswerther Straße 142 2. Etage D-40474 Düsseldorf | Phone: +49 (0) 211 902 269 50 Mobile: +49 (0) 172 405 81 01 Fax: +49 (0) 211 902 269 51 E-Mail: susan-lee.dreier@gmx.de Web: www.modeagentur-susan-lee-dreier.de | Nordrhein-Westfalen |
| Agentur Walenta Claudia Walenta & Silvia Epple-Grundmann | Haus der Mode Frankfurt Haus 3, Raum 133 Kölnener Straße 1 D-65760 Eschborn | Phone: + 49 (0) 6196 / 5247187 Mobile: + 49 (0) 171 / 7560210 E-Mail: info@agentur-walenta.de Web: www.agentur-walenta.de | Hessen, Saarland, Rheinland-Pfalz |
| Modeagentur Mona Wuschech Mona Wuschech | Freudenberger Haus Karl-Weinmair-Str. 5 D-80807 München | Phone: +49 (0) 89 356 538 12 Mobile: +49 (0) 172 271 73 77 Fax: +49 (0) 89 350 407 19 E-Mail: mona@modeagentur-wuschech.de Web: www.modeagentur-wuschech.de | Bayern |
| perfect details - Modeagentur Reiner Renz Reiner Renz & Daniela Wende | Mahdentalstrasse 108 HDK 1, 2. OG, Raum 01 D-71065 Sindelfingen | Phone: +49 (0) 7031 429 04 53 Mobile: +49 (0) 160 905 126 58 E-Mail: reiner@perfect-details.de Web: www.perfect-details.de | Baden-Württemberg |

SALES INTERNATIONAL

| SHOWROOMS | ADDRESS | CONTACT DETAILS | COUNTRY |
|--|--|---|-------------|
| Eigner Textilagentur Roswitha Eigner | Brandboxx Salzburg 1. OG / Raum C1 Moosfeldstr. 1 A-5101 Bergheim | Mobile: +43 (0) 664 432 35 99 E-Mail: office@eignertextilagentur.at Web: www.eignertextilagentur.at | Austria |
| Amanda Knights Fashion Agencies Ltd Amanda Booth | 338 East Lancashire Road Swinton UK-Manchester M27 0LJ | Phone: +44 (0) 7801 979 682 Mobile: +44 (0) 161 236 44 55 E-Mail: sales@knightsfashion.co.uk Web: www.knightsfashionagency.co.uk | UK |
| PS Trade Pietro Salvetti | Industriestr. 57 CH-8152 Glattbrugg | Phone: +41 (0)44 811 90 20 Mobile: +41 (0) 79 204 81 39 E-Mail: pietro@pstrade.ch Web: www.pstrade.ch | Switzerland |
| Majka Reinhardt Sp. z o.o. Majka Reinhardt | ul. Jodłowa 9 PL-83-330 Gliniec | Phone: +48 (0)58 733 07 91 Mobile: +48 (0)602 311 511 Fax: +48 (0)58 685 88 13 E-Mail: majka@majkareinhardt.pl Web: www.majkareinhardt.pl | Poland |



eve in paradise

Senatex GmbH
Am Pferdemarkt 61B
D- 30853 Langenhagen
+49 (0) 511 899 593 0
info@eve-in-paradise.de

www.eve-in-paradise.de

